

25.05.2022 REGION

## Hanold, Dolp und Siegle siegen

**Aktion** Vertreter von Museumsgesellschaft Schelklingen und Feuerwehr Illerkirchberg siegen bei „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE. Von Martin Tröster



**Die Jury für den Förderpreis Ehrenamt vor der Bank in Ehingen Prokurist Thomas Freudenreich, Ursula von Helldorf (Lokale Agenda), Oberbürgermeister Alexander Baumann, Ex-Bürgermeister Sigisbert Straub, Redaktionsleiter Martin Tröster und VorstandsprDonau-Iller-Bank**

Foto: Donau-Iller-Bank

AA ▾

Dass Winfried Hanold einen Platz weit vorne erhält, zeichnete sich in der Sitzung der Jury schnell ab. Am Ende schaffte es der 71-Jährige auf Platz 1 des Hauptpreises der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE. Damit hat er für seine Museumsgesellschaft Schelklingen 3000 Euro geholt, für die er sich seit Jahrzehnten einsetzt und in der er im Vorstand ist. Hanold hat mit seinem immensen Wissen in vielen Bereichen den sehr guten Ruf der Museumsgesellschaft geprägt. Er hat Ausstellungen gestaltet, in vielen Veröffentlichungen die Geschichte Schelklingens und der Region beleuchtet und sie oft einem breiteren Publikum in Führungen vorgestellt.

Der „Förderpreis Ehrenamt“ will herausragendes Engagement in der Region stärken und belohnen. „Die Aktion und ihre Preisträger zeigen, wie breit gefächert das Engagement in der Region ist“, sagte Ehingens Oberbürgermeister Alexander Baumann, der Mitglied der Jury ist. Insgesamt werden 30 000 Euro vergeben, jeweils 10 000 Euro für den Hauptpreis, für den Preis der Unter-25-Jährigen und für die Online-Abstimmung. In der Online-Abstimmung hatte sich Lukas Siegle vom Bund der katholischen Jugend durchgesetzt. 3700 Wählerinnen und Wähler haben abgestimmt, Siegle hat 519 Stimmen erhalten und damit Jutta Uhl vom Musikverein Frankenhofen auf Platz zwei verwiesen

Jugendgericht des Amtsgerichts Ulm. „Hier ist auch die Vielfalt des Engagements beeindruckend“, sagt Jost Grimm, Vorstandssprecher der Donau-Iller-Bank. Während Hertle 2500 Euro für seinen Verein holte, erzielte Marlies Ratzinger 2000 Euro für die evangelische Kirchengemeinde Ehingen. Sie engagiert sich in zahlreichen Projekten und vertritt in vielen Belangen seit sechs Monaten die Pfarrerin, die aus gesundheitlichen Gründen ausfällt.

Platz vier und 1500 Euro gehen an Heike Hagel vom Ehinger Tafelladen. Hagel ist dort seit 13 Jahren sehr aktiv. Platz fünf und damit 1000 Euro gehen an Alfred Ritter aus Dietenheim, der sich seit fünf Jahrzehnten bei der Ranzenburger Narrenzunft engagiert.

Mit den Preisen für die Unter-25-Jährigen soll der Nachwuchs ermuntert werden – denn vielen Vereinen fällt es schwer, Nachwuchs zu finden und zu halten. Die Jury kürte den 24-jährigen Magnus Dolp von der Freiwilligen Feuerwehr Illerkirchberg zum Sieger, wo er seit acht Jahren engagiert ist und als Gerätewart ein zeitintensives und verantwortungsvolles Ehrenamt ausübt. Die Feuerwehr erhält 3000 Euro. 2500 Euro gehen an die Feuerwehr Oberstadion, wo sich Felix Ried hervortut: Der 23-Jährige ist Leiter der Jugendfeuerwehr, Ausbilder Atemschutz und Gerätewart und war beim Hochwasser 48 Stunden im Einsatz.

Platz drei und damit 2000 Euro gehen an den Ehinger Musikverein „Lyra“, wo sich die 23-jährige Lisa Thimm nicht nur als Organisatorin der Probetage engagiert, sondern auch als zweite Vorsitzende. Für die Stadtkapelle Munderkingen hat Samuel Erhard 1500 Euro und Platz vier geholt. Der 17-Jährige ist dort Ansprechpartner im Jugendbereich. 1000 Euro und Platz fünf gehen an Hannah Fischer vom Reit- und Fahrverein Ehingen. Die 21-Jährige kümmert sich um Pferde und engagiert sich für die Anfängergruppe Voltigieren.

---

## Die Jury

**Sechs Juroren** Die Jury der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE hat am Montag getagt. Im Preisgericht saßen Ehingens OB Alexander Baumann (3.v.l.) sowie Ursula von Helldorf von der Lokalen Agenda Ehingen, einer bei der Verwaltung angesiedelte Stelle, die Ehrenamtliche unterstützt und vernetzt. Ebenso in der Jury saß der ehemalige Dietenheimer Bürgermeister und Bundesverdienstkreuzträger Sigisbert Straub (4.v.l.). Die Donau-Iller-Bank war vertreten durch Vorstandssprecher Jost Grimm (r.) und Prokurist Thomas Freudenreich (l.) , die SÜDWEST PRESSE durch Martin Tröster, Redaktionsleiter in Ehingen.



IOS APP IM  
**iTunes  
App Store**



ANDROID APP AUF  
**Google  
Play Store**